

SPÖ-Landesvorsitzender ehrt langjährige Mitglieder

Unsere diesjährige Hauptversammlung wurde von dem sehr seltenen Ereignis geprägt, dass gleich fünf Mitglieder für langjährige Zugehörigkeit und Mittätigkeit Dank und Anerkennung ausgesprochen werden konnte. Und dafür war es dem Vorsitzenden der SPÖ Niederösterreich, Kontroll-Landesrat Mag. **Sven Hergovich**, eine Selbstverständlichkeit, die Ehrenungen persönlich auszusprechen.



Mag. Sven Hergovich im Gespräch mit SP-Bezirkssekretär Patrick Eber, GR Franz Weinwurm, Bgm. Peter Frühberger und Gerhard Sklenar, SP-Vorsitzender in Wullersdorf.

So nahmen **Franz Müllner** für 40 Jahre, **Peter Blum** und **Georg Fürnkranz** für jeweils 50 Jahre und **Walter Bahr** für beeindruckende 60 Jahre Mitgliedschaft von Sven Hergovich Urkunde und Ehrennadel sowie seinen herzlichen Dank entgegen. **Johann Lechmann**, ebenfalls seit 50 Jahren Parteimitglied, konnte nicht persönlich erscheinen; ihm werden die Ehrengaben durch den Vorstand der Ortsgruppe überreicht werden.

Georg Fürnkranz erhielt auch für seine, mehr als 40 Jahre ununterbrochene Tätigkeit als Funktionär eine besondere Anerkennung. Und tatsächlich kommt es nicht oft vor, dass sich Menschen über so lange Zeit ehrenamtlich für eine verantwortungsvolle Aufgabe zur Verfügung stellen.

Bevor die Tagesordnung zur Mitgliederehrung gelangte, begrüßte Matthias Leitner um 10:30 h die rund 60 Mitglieder der Ortsgruppe sowie die Ehrengäste neben Mag. Sven Hergovich den Bezirksvorsitzenden Stefan Hinterberger, Bezirkssekretär Patrick Eber und den Vorsitzenden der SPÖ Wullersdorf, Gerhard Sklenar. Es folgten die Berichte des Kassiers und der Kontrolle, daran anschließend referierte Bürgermeister Frühberger über die Tätigkeiten der Ortsgruppe und der SPÖ-Fraktion im Gemeinderat und informierte dabei über die Sanierung des Volksschulgebäudes, die Neugestaltung der Kellergasse Großadolz, die Adaptierung des Gemeindezentrums für einen barrierefreien Zugang, das Photovoltaik-Bürgerbeteiligungsprojekt und noch viele weitere erfolgreich umgesetzte Vorhaben.



Bürgermeister Peter Frühberger berichtete über die Vorhaben, die im letzten Jahr erfolgreich umgesetzt wurden.



Zwei SPÖ-Ortsvorsitzende erörtern die Probleme im Bezirk Hollabrunn: Elmar Helletzgruber und Gerhard Sklenar aus Wullersdorf.

Den Höhepunkt bildete die Rede des SPÖ-Landesvorsitzenden Mag. Sven Hergovich, der in gewohnt direkter Sprache die Probleme in Niederösterreich thematisierte. Unter anderem erläuterte er, wie die neu geschaffene Landesgesundheitsagentur die niederösterreichische Krankenversorgung weiter verschlechtert, gleichzeitig aber die Verwaltungskosten deutlich erhöhen wird.

Nach der Ehrung unserer verdienten Mitglieder schloss Moderator Matthias Leitner den formellen Teil ab, ließ das Essen servieren und forderte die Anwesenden zum offenen Gedankenaustausch mit den Ehrengästen und Funktionären auf .. was bis in die frühen Abendstunden andauerte.



Sozial-Ombudsmann für unsere Gemeinde

Auf Initiative der SPÖ-Ortsgruppe konnte das Service eines Sozial-Ombudsmannes in unserer Gemeinde eingerichtet werden. Diese ehrenamtliche Funktion ist von der NÖ Volkshilfe legitimiert und steht jedem/jeder Gemeindegärtner*in kostenlos zur Verfügung, wenn Hilfe im Umgang mit Ämtern und Behörden benötigt wird. Kontakt unter Tel. 0676/614 87 837 oder per E-Mail an sozialreferent_2062@pvoe.at.

Rote Nelken zum Valentinstag

SPÖ-Mandatare überreichten Blumengrüße

Zum Valentinstag überreichten Bürgermeister Peter Frühberger, die Gemeinderäte Matthias Leitner und Franz Weinwurm sowie SPÖ-Vorstandsmitglied Susanne Lauer rote Nelken an unsere geschätzten Mitbürgerinnen und verbanden diese mit den besten Wünschen.



V.l.n.r.: Franz Weinwurm, Matthias Leitner, Susanne Lauer, Peter Frühberger

wünschen der Bürgermeister und die SPÖ-Gemeinderäte nachträglich einen blumenreichen Valentinstag.

Baby-Rucksack für Kilian

Ein Windelpaket für das Neujahrs-Baby

Am 10. Februar fanden sich Bürgermeister Peter Frühberger, GR Matthias Leitner und SPÖ-Ortschef Elmar Helletzgruber bei Alexander Wolf und Michelle Böck ein, die sich kürzlich über die Geburt ihres Sohnes Kilian freuen durften.

Und zu eben diesem Anlass überbrachten die drei Mandatare das Windelpaket der Gemeinde in dem bereits obligaten Rucksack und gratulierten den Eltern zu ihrem zweiten Kind.

Unsere besten Wünsche an die Familie Wolf-Böck!



V.l.n.r.: GR Matthias Leitner, Alexander Wolf mit Sohn Elias, GR Elmar Helletzgruber, Michelle Böck mit Kilian und Bgm. Peter Frühberger



**MENSCH STATT
KONZERN.**
X 6. bis 9. Juni: SPÖ

Ostereiersuche

Der Osterhase kündigt sich an

Am kommenden 31. März wird es für die Kinder von Seefeld-Kadolz was zu entdecken geben: Der Osterhase hat angekündigt, dass er an diesem Tag am Spielplatz beim Tennisclub auch einige Nester verstecken will.



Lia weiss schon sehr gut, wo man bei der Suche nach Osternestern erfolgreich ist

Wer also am Ostersonntag zwischen 10:00 und 11:00 Uhr zum Spielplatz beim Tennisclub kommt, kann dort ein reichhaltig gefülltes Osternest finden.

Viel Spaß und Glück bei der Suche!

